

さんと連携し、簡易的な動物病院や猫、犬と触れ合えたり、新しい飼い主さんとの出会いができるような場所を作ったりすると良いと思います。幌延町内に新たな施設を作るにあたって、どのような考えを持っていくか、お伺いします。

**答 弁** 幌延町内の犬猫の保護は大切な活動であるとの認識をしていますが、施設の維持管理や餌代、治療費、スタッフの人件費など相応の経費が発生しますので、現状では、町が主体となって保護施設を整備する考えはありません。保護活動もさる事ながら、保護を必要とする犬猫を増やさないことが重要であると考えています。

無責任な飼育放棄がないよう、飼う前に未来のことを想像し、やむを得ない場合には、代わりに飼ってくれる身内や友人、譲渡先を決めておくなど、現実的に

最後まで飼育可能かをしっかりと検討してもらえらう、意識啓発に努めたいと考えています。



鷹合 留華さん

**質 問** ふるさとの森は、今、キャンプ場として利用されています。イベントがあるときは、沢山の方々が訪れますが、基本的には、まばらな印象です。そこで、キャンプ場にレンタル施設を作ると良いと考えました。レンタル施設を設置することで、気軽にキャンプができるようになり、年齢層も広がるのではないかと考えます。同時に、グランピング施設の設置も良い案だと思えます。

イベントがあるとき、観光の方でキャンプ場がとて賑わっていたことから、

人が集まるようなイベントを、他市町村と協力して行うのも、集客に効果があるのではないかと考えます。

**答 弁** キャンプ用品をその場で借りることができれば、気軽にキャンプが楽しめると思います。近年のキャンプブームもあり、リゾート気分を味わえるグランピングは、町に賑わいをもたらす良いアイデアだと私も思います。また、他市町村と協力してイベントを行うのも、我が町だけに目を向けるのではなく、それぞれの町を拠点として道北の地に長期滞在できるような仕掛けは、面白いと思います。

より多くの方が幌延へ来てくれる、また、交流人口を増やす施策の一つとして参考とさせていただきます。



寺本 蓮君

**質 問** 幌延町の遊び場は、名林公園やふるさとの森があります。遊具が低学年向けです。そのため、小学校中、高学年と中学生、高校生が遊べるような場所を作って欲しいです。

そこで、現在の中学校のグラウンドや体育館を利用して、旭川市にあるカムイの社公園のような公園を作ればいいのではと考えました。

**答 弁** グラウンドは、利

用者が安全に使えると判断できる場合には、再利用することも検討していきたいと思えます。体育館は、今年、修繕し、塗装したばかりですので、継続して地域開放等で活用していきたいと考えています。

ふるさとの森森林公園は、現在の老朽化した遊具を維持しながら、寺本さんの意見も参考にしつつ、より利用者に愛される公園にしていきたいと思えます。



富樫 蓮次君

**質 問** 幌延町は、ICT教育に力を入れています。しかし、中学校の各教室には、テレビモニターが配置されていません。午後からは、教室に、西日が射しこみ、プロジェクターとスクリーンでは、とても見づら